



Paul, 12 Jahre alt

Hallo, ich bin Paul. Ich bin 12 Jahre alt und mein Opa hat mir ein tolles neues Smartphone mit unbegrenzten Daten geschenkt. Der hat mich wirklich lieb. Meine Freunde finden das Telefon auch toll. Wir schauen da Youtube-Videos und ich lade Spiele herunter, die umsonst sind. Ich unterhalte mich auch viel über Whatsapp und in einem Forum, wo wir über das Computerspiel Minecraft reden. Meine Mama sagt, ich soll mein Telefon weniger benutzen. Manchmal mache ich es heimlich im Bett wieder an und spiele noch ein bisschen.

AUFGABE

2 Personen



15 Minuten



- Eine Person ist der oder die **Digitale Dorfheld*in** und die andere Person übernimmt die Rolle von **Paul**
- Spielen Sie die Rolle auf Ihrem Rollenkartchen im Dialog mit ihrer*m Partner*in